



Premio Pyme del Año 2025

Acierta Product and Position S.A, Pyme del año 2025 de Valencia

- Se han concedido los accésits de Internacionalización, a Laboratorios Babe; Innovación y Digitalización, a VRP Electrics S.L.U; Formación y Empleo, a CPS Infraestructuras, movilidad y medio ambiente S.L.; y Pyme Sostenible a Satara Seguridad S.L.
- Todos los ganadores concurrirán al Premio Nacional Pyme del Año 2025 en sus respectivas categorías

Valencia, 22/10/2025.- La empresa ACIERTA Product and Position S.A., dedicada a creatividad, producción, logística e instalación en cualquier tipo de proyectos de retail, eventos y hostelería, ha recibido el Premio Pyme del Año 2025 de Valencia, un galardón que conceden el Banco Santander y la Cámara de Comercio de Valencia, en colaboración con la Cámara de España y el diario Levante-EMV.

El director de Operaciones y socio fundador, Mario Comín, de ACIERTA fue el encargado de recoger el premio, en un acto que se celebró en The Terminal Hub que contó con la presencia de presidente de la Cámara de Comercio de Valencia, **Jose Vicente Morata**, el director del periódico Levante-EMV, **Joan-Carles Martí** y el director Comercial de Empresas del Banco de Santander, **Carlos Jesús Mendoza**.

Además, se han concedido cuatro accésits en las categorías de Internacionalización, Innovación y Digitalización, Formación y Empleo y Pyme Sostenible.

El Accésit de Internacionalización se ha otorgado a **Laboratorios BABE**, dedicada a la producción de productos dermocosméticos de alta calidad.

El Accésit de Innovación y Digitalización ha recaído en **VRP Electrics S.L.U.**, dedicada a servicios en el campo de la Tecnología Eléctrica y su instalación y mantenimiento.

El Accésit a la Formación y el Empleo se ha concedido a **CPS Infraestructuras, movilidad y medio ambiente S.L.**, consultoría de ingeniería civil, ingeniería del transporte, arquitectura e instalaciones.

Y, por último, el Accésit de Pyme Sostenible de Valencia es para **SATARA Seguridad S.L.**, empresa que pone a disposición de los cuerpos y fuerzas de seguridad la última tecnología en uniformidad y equipamiento policial.







Premio Nacional Pyme del Año 2025

La empresa ACIERTA Product and Position S.A. concurrirá al Premio Nacional Pyme del Año 2025, que se elegirá entre los ganadores de cada provincia. El nombre se conocerá en los primeros meses de 2026, en un gran evento que se celebrará en Madrid.

Así mismo, los ganadores de los Accésits concurrirán también a la final nacional en sus respectivas categorías, donde se elegirá a las empresas que han destacado por sus acciones de Internacionalización, sus políticas de Formación y Empleo o Innovación y Digitalización y las que tienen implantadas más medidas de Sostenibilidad.

En esta nueva edición, la octava de este Premio, han participado 1.717 empresas de todos los sectores productivos.

Premio Pyme del Año

El Banco Santander y la Cámara de Comercio de España crearon el Premio Pyme del Año en 2017 para reconocer el desempeño y la labor de las pequeñas y medianas empresas como creadoras de empleo y riqueza. Además, pretende dar visibilidad al esfuerzo diario de los empresarios que contribuyen con su esfuerzo al desarrollo económico del territorio. El premio está dirigido a pequeñas y medianas empresas de menos de 250 empleados y con una facturación inferior a los 50 millones de euros.

12.500 pymes participantes desde la creación del Premio

El Premio Pyme del Año se consolida con esta novena edición como el galardón de referencia para las pequeñas y medianas empresas españolas. El año pasado, octava edición del Premio, se inscribieron un total de 1.680 empresas de las 50 provincias y participaron 54 Cámaras de Comercio territoriales, 13 Direcciones Territoriales del Banco Santander y las principales cabeceras de la prensa española.

Desde 2017, año de su lanzamiento, ya son 12.532 pymes las que han participado en este certamen.

